

REVUE DE PRESSE

MIKAEL GRENIER

Janvier 2024 à maintenant



Mikaël Grenier sera-t-il le premier Canadien à remporter les 12 Heures de Bathurst ?

En janvier 2025, Pole-Position Magazine s'interroge sur les chances de Mikaël Grenier de devenir le premier Canadien à remporter les 12 Heures de Bathurst. Pilote officiel Mercedes, Grenier fait équipe avec Maro Engel et Maxime Martin au sein de l'équipe Groupe M, formant un trio de favoris pour la victoire.

<https://www.poleposition.ca/actualite/2025/01/28/mikael-grenier-sera-t-il-le-premier-canadien-a-remporter-les-12-heures-de-bathurst-ce-week-end/>

Mikaël Grenier pilotera pour l'équipe canadienne JMF en GT World Challenge America

En février 2025, Pole-Position Magazine annonce que Mikaël Grenier participera à la saison complète du GT World Challenge America avec l'équipe canadienne JMF Motorsports. Aux côtés de Michai Stephens, Grenier concourra dans la catégorie Pro, apportant son expérience pour hisser l'équipe en tête de la grille.

<https://www.poleposition.ca/actualite/2025/02/20/mikael-grenier-pilotera-pour-lequipe-canadienne-jmf-cette-saison-en-gt-world-challenge-america/>

5 questions à Mikaël Grenier, un pilote professionnel

En juin 2024, La Tribune publie une interview de Mikaël Grenier, l'un des rares Québécois à participer au Championnat du monde d'endurance. Il partage ses expériences, ses meilleurs souvenirs en carrière et ses perspectives sur l'évolution écologique du sport automobile.

<https://www.latribune.ca/jeunesse/les-as-de-l-info/2024/06/08/5-questions-a-mikael-grenier-un-pilote-professionnel-MF2BRIHOVJFJLGZZN6LIRFOISU/>

Mikaël Grenier : Actualités et Présence sur les Réseaux sociaux (janvier 2024 - mars 2025)

Actualités Récentes :

- Participation aux 1f Heures de Bathurst (Février 2025) :** En février 2025, Mikaël Grenier a participé aux 12 Heures de Bathurst en Australie avec l'équipe Mercedes-AMG GruppeM Racing, aux côtés de Maro Engel et Maxime Martin. Ce trio était considéré comme favori pour la victoire, ce qui aurait marqué une première pour un pilote canadien à Bathurst.
- Engagement en GT World Challenge America avec JMF Motorsports (février 2025) :** Mikaël Grenier a été annoncé comme pilote pour l'équipe canadienne JMF Motorsports pour la saison 2025 du GT World Challenge America. Aux côtés de Michai Stephens, il concourt dans la catégorie Pro, apportant son expérience pour positionner l'équipe parmi les leaders de la série.
- Victoire en Classe Gold aux 24 Heures de Spa (juin 2024) :** En juin 2024, Mikaël Grenier a remporté la catégorie Gold lors des 24 Heures de Spa avec l'équipe GetSpeed

et leur Mercedes-AMG GT3. Cette victoire a été particulièrement notable, Aston Martin remportant la victoire générale pour la première fois en 76 ans.

4. **Podium aux 6 Heures d'Indianapolis en IMSA (septembre 2024)** : En septembre 2024, lors des 6 Heures d'Indianapolis, Mikaël Grenier a décroché une pole position et a terminé sur le podium en catégorie GTD avec l'équipe Korthoff/Preston Motorsports, démontrant sa compétitivité dans le championnat IMSA.
5. **Victoire aux 12 Heures d'Abou Dabi (décembre 2023)** : En décembre 2023, Mikaël Grenier, aux côtés de Maro Engel et Luca Stolz, a remporté les 12 Heures d'Abou Dabi. Qualifiés en pole position, ils ont dominé la majorité de la course, terminant avec une avance de 12 secondes sur leurs poursuivants.

Mikaël Grenier pilotera pour l'équipe canadienne JMF cette saison en GT World Challenge America

[LIEN DE L'ARTICLE](#)

IMSA : Doublé des prototypes BMW aux 6 Heures d'Indianapolis; Mikaël Grenier sur le podium en classe GTD

[LIEN DE L'ARTICLE](#)

Aston Martin renoue avec la victoire aux 24 Heures de Spa... 76 ans plus tard; Mikaël Grenier lauréat en classe Gold

[LIEN DE L'ARTICLE](#)

GT Open à Spa-Francorchamps : 2e victoire cette saison et la tête du championnat pour Mikaël Grenier

[LIEN DE L'ARTICLE](#)

Mikaël Grenier poursuit sa relation avec Mercedes-AMG en tant que pilote officiel. Le Québécois espère bien rafler la mise dimanche en GTD pour le compte de Korthoff/Preston Motorsports.

[LIEN DE L'ARTICLE](#)

Mikaël Grenier sera le chef de file de l'équipage Triple Eight aux 12 Heures de Bathurst.

[LIEN DE L'ARTICLE](#)

Présence sur les Réseaux Sociaux :

Mikaël Grenier maintient une présence active sur les réseaux sociaux, partageant régulièrement des mises à jour sur ses courses, des photos des coulisses et des interactions avec ses fans. Voici un aperçu de son activité récente :



PRESS REVIEW

MIKAEL GRENIER

Since January 2024



Will Mikaël Grenier be the first Canadian to win the Bathurst 12 Hours this weekend?

In January 2025, Pole-Position Magazine takes a look at Mikaël Grenier's chances of becoming the first Canadian to win the Bathurst 12 Hours. An official Mercedes driver, Grenier teams up with Maro Engel and Maxime Martin in the Gruppe M team, forming a trio of favorites for victory.

<https://www.poleposition.ca/actualite/2025/01/28/mikael-grenier-sera-t-il-le-premier-canadien-a-remporter-les-12-heures-de-bathurst-ce-week-end> (French original, English translation available)

Grenier, Stephens To Lead JMF Motorsports' First GTWC America Campaign

In February 2025, Daily Sports Car announces that Mikaël Grenier will compete in the full GT World Challenge America season with Canadian team JMF Motorsports. Alongside Michai Stephens, Grenier will be competing in the Pro class, bringing his experience to bear in helping the team to the top of the grid.

<https://www.dailysportscar.com/2025/02/17/grenier-stephens-to-lead-jmf-motorsports-first-gtwc-america-campaign>

5 questions to professional pilot Mikaël Grenier

In June 2024, La Tribune published an interview with Mikaël Grenier, one of the few Quebecers to compete in the World Endurance Championship. He shares his experiences, his best career memories and his outlook on the ecological evolution of motorsport.

<https://www.latribune.ca/jeunesse/les-as-de-l-info/2024/06/08/5-questions-a-mikael-grenier-un-pilote-professionnel-MF2BRIHOVJFJLGZZN6LIRFOISU> (*French original*)

Mikaël Grenier: News and presence on social networks (January 2024 - March 2025)

Recent news:

- Participation in the Bathurst 12 Hours (February 2025):** In February 2025, Mikaël Grenier competed in the Bathurst 12 Hours in Australia with the Mercedes-AMG GruppeM Racing team, alongside Maro Engel and Maxime Martin. This trio was considered the favourite to win, which would have been a first for a Canadian driver in Bathurst.
- GT World Challenge America Engagement with JMF Motorsports (February 2025):** Mikaël Grenier has been announced as a driver for the Canadian team JMF Motorsports for the 2025 GT World Challenge America season. Alongside Michai Stephens, he competes in the Pro category, bringing his experience to position the team among the leaders of the series.

3. **Gold Class victory at the 24 Hours of Spa (June 2024):** In June 2024, Mikaël Grenier won the Gold class at the Spa 24 Hours with the GetSpeed team and their Mercedes-AMG GT3. This victory was particularly noteworthy, with Aston Martin taking the overall victory for the first time in 76 years.
4. **Podium at the 6 Hours of Indianapolis in IMSA (September 2024):** In September 2024, at the 6 Hours of Indianapolis, Mikaël Grenier took a pole position and finished on the podium in the GTD class with the Korthoff/Preston Motorsports team, demonstrating his competitiveness in the IMSA championship.
5. **Victory at the 12 Hours of Abu Dhabi (December 2023):** In December 2023, Mikaël Grenier, alongside Maro Engel and Luca Stolz, won the 12 Hours of Abu Dhabi. Qualifying from pole position, they dominated the majority of the race, finishing with a 12-second lead over their pursuers.

Grenier Joins JMF for Mercedes-AMG Pro Entry

[READ THE ARTICLE](#)

Mercedes-AMG Motorsport Customer Racing Teams Bring Across-the-Board IMSA WeatherTech SportsCar Championship GT Daytona Points Leads to Road America

[READ THE ARTICLE](#)

Al Manar Racing by Getspeed's Al Zubair, Baumann, Grenier and Ellis earn Gold Cup victory at 24 Hours of Spa

[READ THE ARTICLE](#)

Al Zubair and Grenier earn stunning victory in GT Open 500 race at Spa

[READ THE ARTICLE](#)

Feeney, Brown, Grenier to lead Triple Eight 12-Hour attack

[READ THE ARTICLE](#)

Social Media Presence

Mikaël Grenier maintains an active presence on social networks, regularly sharing updates on his races, behind-the-scenes photos and interactions with his fans. Here's a glimpse of his recent activity.